

Abkündigungen 30.03.2025 Website

Kollekte:

Für die Diakonie der Gemeinde haben wir in den vergangenen Gottesdiensten 112,25 € gesammelt, die Kollekten betragen 194,57 €.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist - auf Beschluss des Presbyteriums - für die Musiktherapie des Kinderzentrums im Evangelischen Klinikum Bethel bestimmt.

Die Musiktherapie im Kinderzentrum Bethel bietet an Krebs erkrankten Patienten, insbesondere Kindern und Jugendlichen, eine wertvolle Unterstützung, indem sie hilft, unausgesprochene Gefühle wie Angst, Wut und Trauer auszudrücken. Auf der onkologischen Station des Kinderzentrums findet zweimal wöchentlich Musiktherapie statt, bei der eine Therapeutin die Kinder mit leicht spielbaren Instrumenten besucht. Diese Therapieform ermöglicht es den Kindern, ihre Emotionen durch Musik auszudrücken, was ihnen Halt und Entspannung bietet und ihnen hilft, die Herausforderungen ihrer Erkrankung besser zu bewältigen.

Zusätzlich gibt es die „schöpferische“ Musiktherapie für Frühgeborene und deren Eltern auf der Früh- und Neugeborenen-Intensivstation. Hier zielt die Therapie darauf ab, den Kontakt zwischen Eltern und Kindern über Musik zu fördern und das Kind positiv zu stimulieren.

Folgendes möchten wir bekannt geben:

Kirchcafé

Im Anschluss an den Gottesdienst sind Sie herzlich zum Kirchcafé eingeladen.

Passionszeit

In der Passionszeit laden wir zu folgenden Veranstaltungen ein:

- **Jeden Donnerstag** in der Passionszeit finden auf Platte Heide ökumenische Bibelabende statt.

Abwechselnd im Paul-Gerhardt-Haus und im Gemeindehaus St. Marien treffen sich Interessierte von **17.00 Uhr bis 18.00 Uhr**. Am kommenden Donnerstag findet die ökumenische Begegnung im Marienheim statt.

- **Ebenfalls donnerstags um 18.30 Uhr** laden wir zu den Passionsandachten im Bodelschwinghaus ein.

Kirche und Kino zeigt: Green Border

Am nächsten Sonntag laden wir wieder – wie gewohnt um 19.00 Uhr - zu Kirche und Kino im Bodelschwinghaus ein.

In dem Drama „Green Border“ werden bedrückende Schlaglichter auf die Situation an der »grünen Grenze« zwischen Polen und Belarus geworfen, über die Geflüchtete in die EU gelangen wollen. Dabei stellt die Regisseurin die radikale Frage danach, wie weit wir bei der »Abwehr« von Menschen, deren Interesse ein besseres Leben oder das Überleben ist, zu gehen bereit sind.

Vor der Filmvorführung findet um 18.00 Uhr eine Abendandacht statt.

Vorstellungsgottesdienst der Konfirmanden

Ebenfalls am nächsten Sonntag findet im Paul-Gerhardt-Haus um 11 Uhr der Vorstellungsgottesdienst unserer Konfirmandinnen und Konfirmanden aus dem „Kurs Sarah“ statt.

Im Anschluss an den Gottesdienst gibt es ein gemeinsames Mittagessen.

Heute ist der 4. Sonntag der Passionszeit – Lätare

Der Spruch für die kommende Woche lautet:

Wenn das Weizenkorn nicht in die Erde fällt und erstirbt,
bleibt es allein; wenn es aber erstirbt, bringt es viel Frucht.

Johannes 12,24